#### 学校通信

# 清晰中港的



桐生市立清流中学校 第9号 令和6年10月15日

文責:校長

# ☆市駅伝大会 男子A優勝 女子4位☆

- 男女アベックで県大会出場を決める! -

今月の5日(土)に、激しい雨が降る悪天候の中行われた桐生市・みどり市の駅伝大会において、本校の男子A、女子の両チームが見事アベックで県大会出場を決めました。特に男子Aチームは昨年度も走ったメンバー4人が中心となり、アンカーの〇〇くん(写真)がゴールテープを切り、学校に優勝旗を持ち帰りました。駅伝部は夏休みに入ってから練習を開始し、2学期からも平日の朝練習に加え休日にも数回試走に出か



けるなど、たいへんな努力を積み重ねてきました。当日は結果もさることながら、プレッシャーをはねのけ、練習の成果をいかんなく発揮できたことが何より素晴らしかったです。男女とも部活を引退した3年生が本当に良くチームを引っ張り、練習を頑張ってきてくれました。本当に3年生には感謝です。県大会は11月9日(土)に渋川総合公園で行われます。晴れの舞台でも、桐生市・みどり市の代表校(男子は優勝校)として堂々と挑戦してきてほしいと思います。以下に、頑張った走者の皆さんを紹介します。

#### <男子 A チーム> 優勝 55 分 39 秒

1 区:○○○○ 区間1位 2 区:○○○○ 区間2位

3 区:○○○○ 4 区:○○○○ **区間 1 位(新記録)** 

5 区:○○○○ 区間 2 位 6 区:○○○○ 区間 2 位

<男子Bチーム> 10位 1時間2分57秒

 $1 \boxtimes : \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc$   $2 \boxtimes : \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc$   $3 \boxtimes : \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc$ 
 $4 \boxtimes : \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc$   $5 \boxtimes : \bigcirc \bigcirc \bigcirc$   $6 \boxtimes : \bigcirc \bigcirc \bigcirc$ 

< 女子チーム > 4位 47分30秒

1 区:○○○○ 区間 2 位 2 区:○○○○ 3 区:○○○○ 区間 1 位

 $4 \boxtimes : \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc$   $5 \boxtimes : \bigcirc \bigcirc \bigcirc$ 





# ☆新生徒会本部役員が決定しました!☆

今月の8日(火)に生徒会選挙の立会演説会が放送で行われました。

その後の教室での投票の結果、以下の7名が当選し本校の令和6・7年度生徒会本部 役員となりましたので紹介します。

 会長
 ○○○○○(2年)

 副会長
 ○○○○(2年)
 ○○○○(1年)

 書記
 ○○○○○(2年)
 ○○○○○(1年)

 会計
 ○○○○○(2年)
 ○○○○○(1年)

新しく本部役員として当選した皆さんには、初心を忘れず、みんなで知恵を出し合い、力を合わせてよりよい清流中学校にしてもらいたいと思います。

なお、この生徒会選挙の公示から投票、開票等の運営にあたった選挙管理委員会の人たちも大変ご苦労様でした。

### ☆22 日は合唱コンクール!お待ちしています!☆



22日(火)、本校体育館にて合唱コンクールを開催します。 現在、発表に向けての最後の詰めの段階で、昼休みや放課後 になると校内のいたるところから生徒たちの歌声を聞こえて きます。当日は全てのクラスが心一つに、素晴らしいハーモ ニーを体育館に響かせてくれることを期待しています。保護 者の皆様には是非ご来校いただき、生徒達の心のこもった歌

声をお聞きください。発表等の予定時刻は以下のとおりです。

1 学年の発表 13:30~ 学年合唱  $\rightarrow$  クラス発表 2 学年の発表 13:55~ 学年合唱  $\rightarrow$  クラス発表

休憩 14:35~

3 学年の発表 14:45~ 学年合唱 → クラス発表

吹奏楽部演奏 15:15~ 結 果 発 表 15:30~

## ☆三者面談並びに授業参観週間の実施☆

10月24日(木)~11月1日(金)まで三者面談を実施します。三者面談は、保護者の皆様と生徒、担任で直接話すことができる貴重な機会ですので、万事お繰り合わせの上、ご来校いただきたいと思います。面談では学習についてはもとより、学校での生活ぶり、交友関係、進路について幅広く話題になります。3年生は、進路決定に向けての話し合いが中心となります。この三者面談で2学期のお子さんの学習や生活の様子についてかなりの部分を保護者並びに本人に伝えることができると考え、一昨年度より2学期の通知表の通信欄を、この

三者面談での面談内容で代替させていただいております。今年度も引き続きこのようにして、<u>2学期の通知表の「学校から家庭へ」の通信欄は記述なし</u>という形をとらせていただき、教員が生徒と向き合う時間を確保したいと思います。保護者の皆様におかれましては、ご理解いただけますようよろしくお願いいたします。

なお、三者面談期間中は同時に、「授業参観週間」となっております。この期間は、 保護者の方がいつ授業参観を行ってもよい期間となりますので、先日配付した時間割を 参考に、ご遠慮なさらずにご自由にご来校ください。